

# Amicale culturelle Suisse-Bretagne

Arrondissement consulaire Paris

Présidence : Sibyl Rometsch & Céline Sax

Tel 06 72 40 59 87

[www.suisse-bretagne.fr](http://www.suisse-bretagne.fr)

Siège : 13 Guenfront, 56390 Grand Champ

Secrétariat : [secretariat@suisse-bretagne.fr](mailto:secretariat@suisse-bretagne.fr)

## Petite rétrospective sur l'année écoulée

Sous le mot d'ordre « la fondue, ça crée la bonne humeur » (ou pour les Suisses alémaniques le fameux figugegl – « fondue isch guet und git e gueti lune ») nous avons démarrée l'année 2024. Un peu plus que 60 membres ont répondu à l'invitation du bureau fraîchement élu. Une belle manière de redémarrer les activités. Le 28 avril 2024 nous nous sommes réunis pour l'Assemblée générale. Pour le nouveau bureau ce fût l'occasion de se faire connaître, de proposer quelques idées favorisant les connaissances des traditions helvétiques et les échanges culturels entre la Suisse et la Bretagne. En juin, quelques membres se sont retrouvés pour une balade botanique au-dessus des gorges du Daoulas, et le 4 août nous avons célébré la fête nationale, avec un buffet alléchant et en grillant des cervelas ... suisses bien sûr. Nous avons terminé la journée avec des jeux bretons.



## A venir

La prochaine rencontre sera l'Assemblée générale, le dimanche 9 mars 2025. Ça sera aussi l'occasion de passer un moment convivial autour d'un bon repas et d'un verre d'amitié.

Nous invitons les Suisseuses et les Suisses, et toute personne ayant un lien avec la Suisse et ayant adopté la Bretagne, à nous rejoindre. Alors à bientôt !

## Nécrologie

Nous avons l'immense tristesse de vous faire part de la disparition de deux anciens membres du Conseil d'administration de l'ASB. Claude CADON, ancien trésorier, aimé par tous pour sa gentillesse, sa disponibilité et son engagement sans limites, nous a quitté en décembre 2023. Denis REGUIN, ancien président de l'ASB, avait tout mis en œuvre pour la sauvegarde de l'amicale suite à la crise sanitaire, et les membres ont toujours pu bénéficier de sa grande générosité et servabilité. C'était un homme chaleureux, fidèle en amitié, plein d'humour et un bon vivant. Il nous a quitté en octobre 2024. Nos pensées vont vers leurs familles et ils resteront pour toujours dans nos cœurs.